

保護者の皆さんへ

平成 29 年 12 月 吉日

三軒茶屋小学校 PTA
会長 志賀 政信
TTC 委員会
委員長 黒澤 明子

第 3 回 TTC 開催報告 『セルフヘアアレンジ教室』

寒風の吹く日が増え、今年もわずかとなりました。皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

今年度最後のティータイムカレッジを 12 月 2 日（土）午前 10 時より多目的室にて、美容師の中村 聖一郎さんをお迎えし、『セルフヘアアレンジ教室』を開催いたしました。

当日は寒空の中お天気にも恵まれ、世田谷区教育委員会の村田先生を含め、親子 64 名（うち子ども 31 名）のたくさんの方にお集まりいただき、プロの美容師さんによるヘアカット、ヘアアレンジを学ばせていただきました。

【当日の内容】

- 1. 頭皮マッサージ
- 2. ヘアアイロンの使い方
- 3. ヘアアレンジの仕方
- 4. 毛糸を使ってポンポンヘアゴム作り
- 5. 子どもの前髪カットの仕方
- 6. クリスマス撮影会

【当日の様子】



最初の頭皮マッサージでは、頭のツボの位置のプリントと実演でわかりやすく説明してくださり、親子でリラックスした雰囲気になりました。頭皮マッサージは下から上へ引き上げるといいそうです。

次にヘアアイロンの使い方を教わりました。髪を巻く時に、外側から内側に巻く方法（フォワード）になると上品に、内側から外側（リバース）に巻くと華やかに、どちらも混ぜると自然な感じになるそうです。実際に会場の参加者さん達で実演していただきました。短時間で素敵なお仕上がりになっていました。

工作タイムでは、毛糸ヘアゴムを使ってポンポンを作りました。毛糸をぐるぐる巻いて結んで切るとあつという間に売り物のようなポンポンが出来上がり、嬉しそうな表情を見る事ができました。

また毛糸を使って、髪の毛と一緒に三つ編みの方法を教えていただきました。クリスマス会や発表会などでも簡単に出来そうなアレンジでした。



後半は、簡単そうでなかなか上手くいかない前髪カットを会場のお子さんをモデルにして実演していただきました。

まず前髪の位置を決める事が重要だそうで、三角に作るといいそうです。前髪を持ち上げてカットすると、下ろした時に自然な仕上がりになっていました。

美容師の中村さんへの質問タイムでは、『どうしたら結わいた髪が帰る頃まで保てるの？』、など、子どもたちの疑問にお答えいただきました。

短時間で工作あり、ヘアアレンジあり、撮影会ありの大人も子どもも楽しい時間を過ごせたのではないかと思います。

【アンケートの結果より】

※アンケート回答数 17 名

- ◆ 参加者 64 名（保護者 30 名、児童・幼児 31 名、教育委員会より村田先生、副校長先生、PTA 志賀会長）
- ◆ 今までにない企画で、とても興味深かったです。
- ◆ 色々なヘアアレンジが簡単に出来て良かったです。
- ◆ 頭のツボ押しがとても気持ち良かったです。
- ◆ ポンポンのアクセサリーが簡単に出来てびっくりしました。
- ◆ 毛糸を使った三つ編みを家でもやってみたいと思いました。
- ◆ 前髪カットを詳しくわかりやすく説明してもらったので興味深く聞き、本格的にカットすることができそうです。
- ◆ ヘアアレンジのコツがわかりやすく参考になりました。
- ◆ 編みこみやポニーtail のアレンジも知りたかったです。
- ◆ 親子参加型のもので子どもも楽しめる企画をしてもらえたので子どもも乗り気で参加しやすいです。

その他多数の感想をいただきました。

セルフヘアアレンジにお越しいただいた皆さん、本当にありがとうございました。

平成 29 年度の TTC 開催イベントは今回で無事終了いたしました。

おいそがしい中、ご参加、ご協力ありがとうございました。

来年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

<家庭数>